



Mundo

Mundo Cuba

Presencia de líderes latinoamericanos en Cuba no modificará política de EE.UU.

TIEMPO DE LECTURA: 2' 4" NO. DE PALABRAS: 333

AFP Cuba 10:56 Viernes 24/01/2014

Los líderes de América Latina enviarán una fuerte señal de apoyo a Cuba acudiendo a la cumbre de la Celac en La Habana la próxima semana, pero solo tendrá un efecto simbólico porque no modificará la política de Estados Unidos hacia la isla, dijeron analistas a la AFP .

"La postura de Estados Unidos no va a cambiar solo porque lleguen muchos líderes de América Latina a Cuba (...) Cuba debe dar primero señales de que está dispuesta a avanzar hacia más libertad política y económica antes de que Estados Unidos haga gestos hacia Cuba", declaró a la AFP el politólogo Patricio Navia, de la Universidad de Nueva York.

"El mensaje que saldrá de la cumbre de la Celac será fuerte, claro y previsiblemente crítico, pero tendrá poco efecto en la dirección del enfoque de Estados Unidos, que está conducido principalmente por la política doméstica", dijo a la AFP Michael Shifter, presidente del Inter-American Dialogue, un centro de estudios de Washington.

El presidente cubano, Raúl Castro, encabezará el martes 28 y miércoles 29 de enero la II cumbre de los 33 países de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Para el analista Arturo López-Levy, de la Universidad de Denver (Estados Unidos), este cónclave es el mayor "espaldarazo" regional al régimen comunista de la isla desde la revolución de 1959.

"Las relaciones con Cuba son un caso test para la voluntad de Estados Unidos de construir un nuevo multilateralismo con América Latina", apuntó López-Levy.

En opinión de este experto, la reunión de la Celac en La Habana "sienta precedentes para el escenario diplomático de la cumbre de las Américas en Panamá el próximo año". En la anterior cita celebrada en Colombia en 2012, los 33 países insistieron en que Cuba debe integrarse a ese foro, petición que Estados Unidos y Canadá rechazan tajantemente.

Like 5

Twitter 2

+1 0

Herramientas

Agrandar / Achicar

Enviar

Imprimir

Comentar

Corregir

Compartir

352 lecturas

Etiquetas

CUBA,

LATINOAMÉRICA,

ESTADOS UNIDOS,

CUMBRE,

RAÚL CASTRO,

CELAC,

RÉGIMEN CASTRISTA,

BLOQUEO CUBA

Relacionadas

Raúl Castro vuelve a ofrecer una 'relación civilizada' a EE.UU.

Mujica prevé reunirse con Santos y las FARC en La Habana

Ecuador advierte sobre nueva crisis global al abrir cita de ministros Celac

Última Hora Más leídos Más comentados

- 14:41 Descubre tu 'tiempo de vida' en Facebook
- 14:21 El Fandi y Orellana cortaron oreja en el cierre de la feria de San Cristóbal
- 13:27 Gobierno busca inversión por USD 27 802 millones para 55 proyectos.
- 13:22 La Enami certificó reservas de caliza por USD 300 millones
- 13:18 Tres fases se fijaron en nuevo calendario para demanda internacional de Chevron

Más noticias

El Comercio

Facebook

Facebook social plugin

CALIFIQUE

(6 VOTOS)

Radios en vivo





En directo
Radio Quito



En directo
Radio Platinum



Explore por nuestros productos:

NOTICIAS

Política.
Seguridad
Negocios
Construir
Quito
Sociedad
Salud
Cultura
País
Agromar

MUNDO

Siete días
Ecuatorianos en
el Mundo
Wikileaks

DEPORTES

Fútbol
Futbolmanía

OPINIÓN

Editorial
Columnistas
Otros
columnistas
Cartas a la
dirección
Caricatura
Justicia infinita

ENTRETENIMIENTO

Agenda
Cartelera de cine
Horóscopo
Viajes

TECNOLOGÍA

Ciencia

MULTIMEDIA

Vídeos
Audios
Fotogalerías
Gráficos
interactivos
Especiales

BLOGS

SERVICIOS

[Anuncie aquí](#)
Registro
Edición Impresa
RSS
Síntesis noticiosa
Sitio móvil
SMS
Háganos su página
de inicio



© Derechos reservados 2013 Grupo EL COMERCIO
Queda prohibida la reproducción total o parcial, por cualquier medio, de todos los contenidos sin autorización expresa de Grupo EL COMERCIO [Términos y Condiciones](#).

